BERICHTE BERICHTE



Toggenburg im Herbst Toggenburg-Landschaft zwischen Churfirsten und Alpstein.

Das Toggenburg ist eingebettet zwischen Säntis, Alpsteinmassiv und den Churfirsten. Alles eindrückliche Berge mit 2000 – 2500 Höhenmetern. Hier entspringt auch die Thur, welche nach rund 130 Kilometern in der Region Andelfingen in den Rhein mündet. Bei warmem, trockenem Wetter eine einmalige Region. Malerische Bauernhöfe, eingebettet in einer herrlichen Bergwelt.

In Echtzeit etwas weniger romantisch. Die PORSCHE-DIESEL FREUNDE SCHWEIZ trafen sich im September in Wildhaus zur lange geplanten Jahresausfahrt. Zusammengefasst, an zwei von drei Tagen Dauerregen bei 4 bis 12 Grad. Zum Abschluss auch noch einige trockene Kilometer. Trotz alldem, es war ein Anlass, der in Erinnerung bleibt.

Freitag: Anreise, begrüssen und bereitstellen der Traktoren. Erwartungsvolle Blicke aus den in Regenkleidung verhüllten Gesichtern. Zum Wetter – keine Fragen und Bemerkungen erlaubt – alle sind ja freiwillig dabei. Fahrt zum idyllischen Gräppelesee auf 1300 Metern. Zufahrt für Motorfahrzeuge nur mit Sonderbewilligung möglich. Aber heute haben wir weder Wanderer noch Radfahrer behindert. Der geplante Zwischenhalt mit angeregten Gesprächen am blauen Seelein mit ebenso blauem Himmel fiel leider ins Wasser. Ein Stall, in dem noch vor zwei Tagen die Kühe hausten, bot uns Asyl. Wir hoffen auf morgen.



Am Start.

Samstag: Regen unverändert, dafür ist das Thermometer um 8 Grad gesunken. Ringsum die Berge im feinsten Winterkleid. Tagesausflug in die «Sonne» in Wintersberg, Ebnat Kappel. Oder besser bekannt als «Haus der Freiheit» beim Toni Brunner. (hausderfreiheit.ch) Da sind Oldtimer Freunde herzlich willkommen. Ein grosser Raum zum Aufwärmen und Trocknen der Kleider und das Feinste aus Küche und Keller. Natürlich fehlte auch der Bundesratswein aus dem Waadtland nicht. Auch einen Schnupf mit Sprüchen von und mit Toni haben wir genossen. Nach kurzem Zwischenhalt in der Brauerei Neu St. Johann zurück zum Start. Zum Festabend mit dem Shuttle ins Oberdorf. Unterhaltung mit Musik von Hand gemacht, alle trocken und aufgewärmt in bester Laune.

Sonntag: Tour Grabserberg ist angesagt. Ein neues Fahrgefühl ohne Regentropfen



Im gemütlichen Kuhstall am Gräppelesee.



Gruppenbild mit Toni.



Bim Altmaa.



Alles «OK», Daumen hoch.

und fast angenehmen Temperaturen. Auf dem Rückweg Besuch und Versuch bei und von «Altmaa». Eine Stärkung für alle Traktorenpiloten. (altmaa.ch)

Zusammenfassung: Bitte um Verständnis, wenn mein Bericht etwas viel über das Wetter berichtet, was eigentlich in der aL nicht erwünscht ist. Aber das war nun



Der See gemäss Tourismusverein.

wirklich DAS Thema an diesem Anlass und ich wünsche allen Traktorenfreunden besseres W... bei zukünftigen Ausfahrten. Wir werden es im Toggenburg nochmals versuchen

Bericht und Bilder Ernst Utiger, Tourismusverein Toggenburg



Und weiter gehts.



Der Tag ohne Nass.



Kein Tropfen Öl.



Freies Parken vor dem «Haus der Freiheit».



Die Traktoren und das Huhn.



Und es regnet immer noch.

5.1 altal andtachnik

alteLandtechnik 4/2022